

リージェント・セブンシーズ・エクスプローラー 正式にリージェント・セブンシーズ・クルーズの一員に

きらびやかで華やかに、王室と音楽に彩られたモンテカルコの洗礼式

2016年7月



セブンシーズ・エクスプローラーのゴッドマザー、モナコ大公妃シャルレーヌ殿下が赤いベルベットのリボンにはさみを入れると、船体にヴーヴ・クリコ、プリマ・ボトルのシャンパン洗礼を受け、この史上最も豪華な客船はリージェント・セブンシーズ・クルーズの正式な一員として命を受けました。世界有数のきらびやかな都市、モンテカルコで行われたこの盛大な洗礼式では有名なイタリアのテノール歌手、アンドレア・ボチェッリによるプライベート・コンサートも開催されました。

平静平安なるモナコ大公妃シャルレーヌ殿下が伝統的な海事の祝辞を述べたあとに、シャンパンボトルが船体に叩きつけられて割られ、船は正式に洗礼を受けました。シャンパンボトルが割られた歓喜が続く中、音楽界の巨匠、アンドレア・ボチェッリによる40分の豪華なプライベート・パフォーマンスが催され、新しいラグジュアリーのスランダーを築く船の素晴らしい夜を彩りました。



「これはリージェント・セブンシーズ・クルーズだけではなく、ノルウェー・クルーズライン・ホールディングス全体にとり、本当に特別な瞬間です。」と語るのはノルウェー・クルーズ・ライン・ホールディングス社の社長兼COOのフランク・デル・リオです。「今夜、私たちはビジョンの実現を祝うことができました。セブンシーズ・エクスプローラーは世界最高の豪華客船であるだけでなく、ラグジュアリーなバケーションの新たなスタンダードを示し、今後リージェント・セブンシーズ・クルーズがさらに発展させていく基盤を築いていくのです。私たちはすでに1億2500万ドル投じた大規模改修を始めており、今後私たちの全ての船はエクスプローラー同様のラグジュアリー・スタンダードを備え、そして2020年には姉妹船が誕生する予定です。」



また、デル・リオはシャルレーヌ大公妃がプリンセス・シャルレーヌ・オブ・モナコ財団を通して精力的に行われている人道的活動についても洗礼式のコメントの中で触れています。この財団は水辺での安全の基本について子どもや大人に教え、人命救助をすることを目的としています。

Regent

SEVEN SEAS CRUISES®



「セブンシーズ・エクスプローラーのような素晴らしい船のゴッドマザーとなれることを大変光栄に思っております。また、ノルウェー・ライン・ホールディングス全船において、私の財団で活動しております水辺の安全についてのプログラムを導入していただけるお話もあり、とても嬉しく思います。水に関連した事故を減らすための意識を高めることはなによりも重要なことだと私は常に考えております。」とシャルレーヌ妃もコメントをくださいました。



セブンシーズ・エクスプローラーは他の追随を許さないラグジュアリー・クルーズを提供いたします。煌びやかなデザインのシアター（ショー会場）やラウンジ、比類ない贅沢で広大なスイートルーム、5つの豪華で美味しいレストラン、そして未だかつてないパーソナル・サービスが自慢です。総トン数55,254トンの大きさに対し、わずか750名のゲストのみが乗船し、全客室はバルコニー付きのスイート・タイプである**セブンシ**

ーズ・エクスプローラーは、クルーズ業界に於いて乗客一人当たり最大の空間面積、そしてクルー対乗客の比率が最も低いことが自慢です。さらに業界でも最大のプライベート・ベランダを完備し、中にはリージェント・スイートと名付けられた約418㎡を誇る新しいカテゴリーのラグジュアリー・スイートをご用意しています。この豪華客船の初航海は2016年7月20日出港となり、ファースト・シーズンはヨーロッパを巡ります。そのあとにはマイアミに向かい、カリブ海でクルーズを数本する予定です。



「セブンシーズ・エクスプローラーは史上最も豪華な船であり、モナコ大公妃シャルレーヌ殿下が船のゴッドマザー役を快諾してくださったことを大変光栄に思い、心から感謝しております。」とリージェント・セブンシーズ・クルーズ社の社長兼COO、ジェイソン・モンタギュもコメントしています。「皆様は新しいリージェント・セブンシーズのクルーズ船を10年以上楽しみに待っていてくださいましたが、セブンシーズ・エクスプローラーにご乗船いただければ、きっと待った甲斐があったと実感していただけることでしょう。」

セブンシーズ・エクスプローラーに関する詳細や、リージェント・セブンシーズ・クルーズに関する情報は www.RSSC.com をご覧いただくか、旅行代理店までどうぞお問い合わせください。

平静平安なるモナコ大公妃シャルレーヌ殿下



アフリカのジンバブエで生まれ、南アフリカで育ったシャルレーヌ公妃は、2011年7月にモナコ大公アルベール2世と結婚されました。お二人には2014年にジャック公子、ガブリエラ公女の双子のお子様がお生まれになりました。

シャルレーヌ公妃は競泳選手として、2000年のオリンピックに南アフリカの代表として参加し、また長年にわたり恵まれない子どもたちに水辺で安全を確保する方法を教える活動に取り組んで

Regent

SEVEN SEAS CRUISES®

きました。2012年には溺死を防ぐための人命救助を目的としてプリンセス・シャルレーヌ・オブ・モナコ財団 (www.fondationprincessecharlene.mc) を立ち上げました。水辺における危険意識を高め、「水泳を学ぶ」「水辺の安全」等のプログラムを通して子どもたちに泳ぎや予防策を教えています。2016年5月10日には、同財団の米国第一号となるチャプターをロサンゼルスにて発足させました。財団では米国を含む世界27の国々で「水泳を学ぶ」「水辺の安全」等、多数のプログラムを実施する資金を提供しています。

モナコ公国

独立した君主制国家であるモナコ公国は、地中海とヨーロッパの歴史の中で大変ユニークかつ賑やかにその存在を示してきました。今日では華やかでラグジュアリーな一流のパケーション・デスティネーションとして、またビジネス・金融センターとして知られており、芸術を愛し、独自の伝統や文化を残し、環境保全に努めています。最大の都市はモンテカルロです。

モナコでは無数の類稀なる体験ができますが、ダイニングはとくにお楽しみいただけることのひとつです。ミシュランガイドの星が輝くレストランから趣のあるストリート沿いのカフェまで、世界でもわずか1マイルの間にこれほど異なるタイプ的美食ダイニングが並ぶ地域は他にないでしょう。

公国に関するさらなる情報やイベント・カレンダーにつきましては下記サイトをご覧ください。

<http://www.visitmonaco.com/us/>.

リージェント・セブンシーズ・クルーズのご予約、お問い合わせは、www.RSSC.com、
電話：+ 612 9224 6096、E-mail：res.apac@rssc.com または最寄りの旅行代理店までどうぞ。

リージェント・セブンシーズ・クルーズについて

リージェント・セブンシーズ・クルーズは世界最高のオールインクルーシブ・クルーズであり、全世界375以上のデスティネーションに周航しています。料金には全室スイートルームでのご宿泊、往復の飛行機代、ハイレベルなパーソナル・サービス、大変評価の高いお食事や高級酒にワイン、無制限のインターネット利用、寄港地での観光ツアー、各種チップ、そしてコンシェルジュ・クラス以上のスイートルームをご利用のゲストはクルーズ前のラグジュアリーなホテルステイが含まれています。2017年夏以降については、大陸間フライトのビジネスクラス飛行機代も含まれます。様々な賞に輝く3隻のオールスイート船、セブンシーズ・ナビゲーター、セブンシーズ・マリナー、セブンシーズ・ボイジャーは世界最高レベルの船内空間の広さを誇り、2016年7月20日デビューの750名乗船の豪華客船、セブンシーズ・エクスプローラーがここに新たに加わります。また、リージェント・セブンシーズ・クルーズは1億2500万ドルの大規模な投資にて、各船のラグジュアリー・レベルをさらに引き上げていくこと、また2020年に5隻目となる船を建築することを発表いたしました。

このプレスリリースに関するお問い合わせは下記までどうぞ：

ケントス・ネットワーク 担当：小原由起子

Email：yukiobara3@kentosnetwork.co.jp phone：03-3403-5328